

Ciudad de México, 3 de mayo de 2017

Mensaje del secretario de Educación Pública, Aurelio Nuño Mayer, durante la entrega de la remodelación de la escuela primaria *DIF*, en la Ciudad de México

Saludo con muchísimo gusto a nuestra primera dama, a la señora Angélica Rivera de Peña. Muchas gracias señora, gracias por ese impulso que le ha dado a la educación.

Muchas gracias señora.

Laura, muchas gracias también por todo el trabajo que estamos haciendo en conjunto entre el DIF y la Secretaría de Educación sobre los convenios que vamos a estar firmando próximamente. Gracias y felicidades también a tu trabajo y por tu ayuda. Muchas gracias.

A todos los que nos acompañan. La señora directora, a las maestras, a los maestros, a las mamás y a los papás, sobre todo a los niños y las niñas que nos acompañan, es un gusto poderlos saludar.

Déjenme contarles una historia que hizo realidad que hoy esta escuela tenga estas instalaciones renovadas y pueda ser una comunidad de aprendizaje, todavía mejor de lo que ya lo son, gracias al trabajo de las maestras y de los maestros.

Y esto tiene que ver con una historia de un compromiso muy profundo con la gente, con los temas sociales y particularmente con la educación. En diciembre del año pasado, en diciembre de 2016, para ser precisos el 23 de diciembre, en la víspera de Navidad, cuando ya muchas familias, como debe de ser, están haciendo todos los preparativos para la cena del día siguiente, para los festejos.

Nuestra primera dama seguía trabajando y ese 23 de diciembre, recibí una llamada de su parte en la que me platicó que había conocido y había visitado su escuela, había tenido conocimiento de ella y que había visto como, desafortunadamente, las instalaciones de esta escuela se habían deteriorado mucho.

Que desde su fundación, en los años 60, nos lo decían ahorita, era una escuela que no se le había dado mantenimiento y que era una escuela que le urgía darle mantenimiento y, de inmediato, siguiendo sus instrucciones, nos pusimos a trabajar de manera conjunta entre la Secretaría de Educación Pública y el DIF para que en tan solo unos meses, hoy podamos estar haciendo esta reinauguración de esta escuela, que va a permitir que la educación que es lo más importante se pueda desarrollar en un mismo lugar, en un mejor ambiente mucho más propicio y que permita generar esas comunidades de aprendizaje que queremos.

Y esta historia se las platico porque es la historia que permitió esto, pero también porque muestra el compromiso de nuestra primera dama: la señora Angélica Rivera

de Peña. Un compromiso social. Un compromiso con las niñas y con los niños. Y de manera particular, un compromiso con la educación. Nuestra primera dama sabe que la educación tiene un poder muy especial.

Y es el poder de cambiar y transformar vidas. Que como en alguna ocasión lo dijo Nelson Mandela: el arma más poderosa para transformar al mundo es la educación.

Y ese es el nivel de compromiso de nuestra dama, muchas gracias señora. Gracias por apoyar la educación. Gracias por este compromiso que incluye estar trabajando un 23 de diciembre para que salgan las cosas adelante.

Y ese compromiso que tiene nuestra primera dama es parte y no me dejará mentir señora, el mayor compromiso que tiene nuestro presidente de la República, Enrique Peña Nieto.

Y es un compromiso absoluto con la educación. Como él mismo lo ha dicho la reforma más importante de su gobierno es la educativa. Y el impulso a la transformación educativa es una de las aportaciones más importantes por ese compromiso que tiene.

Escuelas como ésta, que hoy ha quedado así de bonita gracias a nuestra primera dama. Gracias a un programa que impulsó y que sacó el presidente de la República que se llama *Escuelas al CIEEN* está invirtiendo 50 mil millones de pesos adicionales.

Un programa que me instruyó el presidente hacer. Otras 33 mil escuelas en todo el país están quedando como esta escuela. De igual manera imagínense esto cuando llegó al gobierno el presidente de la República Enrique Peña Nieto, únicamente había seis mil Escuelas de Tiempo Completo. Hoy hay 25 mil escuelas de Tiempo Completo.

Cuando inició el gobierno del presidente Enrique Peña Nieto, la cobertura de Educación Media Superior, del bachillerato era de 64 por ciento. La semana pasada tuve el gusto de anunciar que llegamos al 82 por ciento superando la meta de 80 por ciento. Y esto es tan sólo un ejemplo, al igual que el Nuevo Modelo Educativo, del impulso que ha dado el presidente de la República porque sabe que la prioridad para que México sea un país más exitoso en el siglo XXI, es la educación.

Ese es el compromiso de nuestro presidente y ese es el compromiso de nuestra primera dama, que gracias a su trabajo esto fue posible. Muchas felicidades señora y gracias por el impulso educativo.

Gracias.